

# CHURCHRIGHT

Encausando la Iglesia



## ¡Bienvenida, Jazmin!

Les presentamos a Jazmin Novak, nuestra nueva administradora web de la Conferencia General. Originaria de Chicago, Illinois, Jazmin obtuvo su licenciatura en informática de la Universidad Northeastern Illinois. Con más de seis años de experiencia en TI, está entusiasmada de contribuir con sus habilidades al reino de Dios.

Jazmin reside en Clarksville, Tennessee, con su esposo, Jonathon. En su tiempo libre le gusta tocar la flauta y la guitarra.

## ¡Trabajo en Equipo!

La Conferencia General tiene tres niveles organizacionales: congregacional, distrital y conferencia, cada uno con sus ministerios, servicios y responsabilidades. Esto la convierte en un organigrama simple, pero piense en las muchas personas y equipos de personas representados en ese organigrama.

La CG es un equipo formado por nuestros miembros. Debido a que ese gran equipo no siempre se puede reunir, se selecciona un equipo más pequeño (el consejo de directores de la CG) para que la represente la mayor parte del tiempo. Debido a que nuestro consejo no siempre puede reunirse, se selecciona a un equipo aún más pequeño (el presidente y el director ejecutivo) para dirigir el trabajo diario de nuestra iglesia.

Debido a que ese trabajo es mayor de lo que uno o dos líderes podrían realizar por sí solos, se han creado muchos más equipos. Con la ayuda del director ejecutivo, el presidente dirige y apoya a los superintendentes de distrito, directores de ministerios y directores de departamentos. Estos líderes dirigen y apoyan a sus propios equipos; en algunos casos, equipos de equipos de equipos.

La división de nuestro trabajo entre muchos equipos y miembros de equipos no sólo es eficiente y efectiva, ¡sino que también es bíblica! Cuando Jetro vio a Moisés tratando de hacer todo por sí mismo, Jetro le aconsejó, “¡Crea equipos!” (Éxodo 18:19-23).

Cuando Jesús comenzó Su ministerio terrenal, formó un equipo. Llamó a un pequeño grupo de hombres para que aprendieran Su ministerio y lo llevaran a cabo. La formación de equipos de Cristo continuó incluso después de Su regreso al cielo: “Y Él dio a algunos *el ser* apóstoles, a otros profetas, a otros evangelistas, a otros pastores y maestros, a fin de capacitar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo” (Efesios 4:11, 12, NBLA en todas las citas). Uno de esos apóstoles, Pablo, instruyó a su compañero de equipo, Timoteo: “Y lo que has oído de mí en la presencia de muchos testigos, eso encarga a hombres fieles que sean capaces de enseñar también a otros” (2 Timoteo 2:2). En otras palabras: “¡Construyan equipos!”

Los esfuerzos eficaces requieren equipos eficaces. Los equipos eficaces requieren miembros fieles. ¿En qué equipo o equipos está sirviendo?

— Loren Stacy  
Presidente de la CG



# Noticias Distritales

## Oeste de Canadá

Contribuye: Orville Rose, Superintendente



**Bautismos.** El Señor del Sabaoth sigue cosechando almas para el reino de los cielos. Esto fue muy claro el 2 de junio cuando nueve miembros y amigos de la ID7 en Calgary declararon públicamente su lealtad al reino de Dios a través del bautismo. ¡La iglesia estaba llena!

## Este de Canadá

Contribuye: Aubrey “Bill” Williams, Superintendente



### Conferencia Distrital

Las iglesias del este de Canadá se reunieron del 17 al 19 de mayo en Kingston, Ontario. Fue su primera reunión en persona desde 2019, cuando la pandemia impidió que las iglesias se reunieran. Gracias a los conocimientos técnicos, el distrito celebró con éxito dos reuniones virtuales durante el periodo de cierre.

El servicio comenzó el viernes por la noche con grandes testimonios. La gente expresaba la alegría de estar nuevamente juntos, especialmente con el apropiado tema “Unidad en la Fe”.

El mensaje del sábado fue llevado por el predicador invitado Loren Stacy, quien estuvo acompañado por su esposa, Karen.

También disfrutamos de las presentaciones del pastor

Samuel Holland sobre “Hombres Unidos de Dios” y de la hermana D. Palmer sobre “Mujeres Unidas de Dios”. Ambos fueron bien recibidos.

Esperamos que la próxima conferencia de distrito sea más grande y mejor, con más hermanos uniéndose a la Iglesia a través de la evangelización y, posteriormente, a la conferencia del Distrito – en persona.

El superintendente y el consejo del distrito aprecian enormemente los esfuerzos de todos los participantes, incluidos músicos, equipos de alabanza, ingenieros técnicos, oradores y

maestros. Su colaboración nos ayudó a pasar un fin de semana fabuloso alabando a Dios.

¡Esperamos con ansias la próxima conferencia en 2026!



## Costa Oeste

Contribuyen: Jennifer Stucker, Kurt Lang, y Aaron Carbajal



### Viviendo la Experiencia de Dios

El Ministerio Femenil del Distrito de la Costa Oeste organizó un retiro para mujeres del 17 al 19 de mayo en un centro de retiro privado en Oakhurst, California. Asistieron más de 100 mujeres. El tema de este año fue “Experimentando a Dios – Conociendo y Haciendo la Voluntad de Dios”, presentado por las oradoras Aracely Robles, Jennifer Stucker y sus hijas, Genesis Robles y Nicole Stucker. Jamin Teran, directora de Comunicaciones de la Conferencia General, también hizo una maravillosa presentación.

Los servicios de adoración fueron dirigidos por miembros de SWORD de la Iglesia del Valle de Coachella en Riverside, California. Los temas de las sesiones se centraron en siete realidades de Dios que incluían a Dios buscando una relación de amor personal con nosotros; Dios invitándonos a involucrarnos con Él en Su obra;

y Dios hablándonos para revelarse a Sí mismo, Sus propósitos y Sus caminos. Llegamos a conocer a Dios cuando le obedecemos y Él realiza Su obra a través de nosotros.

Las asistentes oraron unas por otras sobre nuestras luchas y el crecimiento espiritual. Durante un servicio vespertino cerca de la fogata, las mujeres compartieron poderosos testimonios de cómo Dios está obrando en sus vidas. Recibimos enseñanza bíblica y disfrutamos de la dulce comunión como parte del cuerpo de Cristo. También fuimos alentadas y experimentamos un renuevo espiritual para continuar sirviendo a Dios de acuerdo a Su buen propósito.

Las mujeres donaron Biblias de estudio en español que serán distribuidas a las esposas de pastores en la República Dominicana. Como parte de los ministerios de mujeres, estas líderes de la iglesia usarán la Biblia para discipular y enseñar a otras mujeres en sus comunidades acerca de la Palabra de Dios.

– Jennifer Stucker  
Directora del Ministerio Femenil

### Comentarios de las participantes

“¡Qué experiencia! ¡Estoy muy agradecida con Dios por este increíble retiro de mujeres del DCO! Cada parte fue hermosa y espiritualmente enriquecedora”.

“Disfruté viendo a tantas jóvenes entregando su corazón a nuestro Señor Jesús. ¡Fue un retiro hermoso!”

“Fue un momento maravilloso para conectarnos con Dios y nuestras hermanas en Cristo. Gracias a todas las que ayudaron a que este fin de semana fuera de bendición”.

“Gracias a todo el equipo, a quienes el Señor usó para bendecirnos el fin de semana pasado en el WCD Retreat. ¡Dios es bueno!”



### Campamento Familiar Eugene 2024

La congregación de Eugene participó en su segundo campamento familiar anual del 24 al 27 de mayo en las instalaciones de Sis-Q Meadows en el sur de Oregon. Asistieron sesenta y dos. Los devocionales matutinos y vespertinos estuvieron a cargo de Harold Ogren, Carl Cory y Patrick Chalus, y el equipo de alabanza de la iglesia dirigió los cantos. Durante el fin de semana, también jugamos algunos juegos para romper el hielo para conocer mejor a nuestra familia de la iglesia.

Tuvimos la bendición de ayudar a las instalaciones del campamento a prepararse para los campamentos de verano. Instalamos los tipis, trabajamos en el sistema de riego, limpiamos los senderos, lavamos ventanas y limpiamos edificios.

Dios nos bendijo con hermosos días y maravillosa compañía. Gracias a Sis-Q Meadows y a sus increíbles cuidadores, Calvin y Shelly Jenkins, por recibirnos. ¡Estaremos de vuelta!

– Kurt Lang



*Retiro Varonil. Ética e Integridad del Varón de Dios” fue el tema del Retiro Varonil, celebrado del 26 al 28 de mayo de 2024 en Oakhurst, California. En medio de la impresionante naturaleza creada por Dios, los participantes escucharon el mensaje preparado por el Ministro David Villanueva. La alabanza fue dirigida por grupos de varias iglesias, creando un ambiente de profunda adoración y unidad. En total, 120 varones de diversos estados de la costa oeste asistieron al retiro.*

### Próximos Eventos

**11 al 15 de septiembre:** Retiro para Adultos Mayores, Sis-Q Meadows; contacto [wcdmedia@cog7.org](mailto:wcdmedia@cog7.org)

### Sudoeste

Contribuye: *Maria Beard*



*Retiro de parejas. Eduardo Villalba y su esposa, Socorro, directores del ministerio de matrimonios en la iglesia de El Paso, TX, patrocinaron un retiro para parejas del 17 al 19 de mayo en Bonita Park, Nuevo México. Los oradores invitados fueron Efraín Pérez y su esposa, Ana Delia. Varias parejas aprendieron nuevas formas de fortalecer su relación y disfrutaron pasar tiempo juntos. Oremos para que Dios los siga bendiciendo y los mantenga fuertes en su fe.*

## Central

Contribuyen: Wanda Taylor y Ronald Rousseau, Superintendente



### Renovación para la Carrera

Participantes de cuatro estados se reunieron para el retiro de adultos mayores, que se llevó a cabo del 26 al 28 de abril cerca de Joplin, Missouri. “La Maravillosa Carrera” fue un tiempo de renovación. Entre otras cosas, cambió nuestra comprensión de que “las cosas viejas siguen siendo útiles” y que tenemos “el poder de participar en esta maravillosa carrera”.

Wanda Taylor, Ed Crawford, Karen y Dale Hendershott estaban en el equipo de alabanza. Pasamos un buen rato cantando, compartiendo, jugando y desafiando a nuestros compañeros de equipo con juegos basados en la Biblia.

Los oradores Andy Hassen, Dale Hendershott, Mike Vlad y Tom Orr nos desafiaron a involucrarnos en todo lo que podamos hacer. Este desafío es más que algo personal, esto puede llevarse a cabo dentro de nuestra iglesia, nuestras familias y nuestras comunidades. Hay mucho que todavía podemos hacer.

¿Hacia dónde nos dirigiremos ahora? Cada historia será diferente. Manténganse activos. Pelee una buena batalla para que tenga una historia que contar. No se contente con sentarse en una mecedora. ¡Hagamos que el resto de nuestra historia cuente! Utilicemos nuestro tiempo en el retiro como un catalizador para inspirar un renacimiento en nuestra forma de vida y para correr la carrera que tenemos por delante.

Todos deseamos que cuando terminemos nuestra carrera, escuchemos decir de nosotros: “Bien hecho, buen siervo y fiel”.

— Wanda Lewis

**Avivamiento.** La reunión de avivamiento varonil se llevó a cabo el 30 de junio en la iglesia Zion en Chicago. Miguel Mendez de la ID7 en Phoenix habló sobre el liderazgo, enfatizando que el liderazgo comienza en el hogar - su primer ministerio.



**Bautismos.** Cuatro nuevos miembros fueron bautizados el 16 de junio en la ID7 de Damen en Chicago. Participaron el Superintendente Ronald Rousseau y Juan Carlos Sotelo, líder de la congregación de Damen.

## Noreste

Contribuyen: Pastor Gregory Crayton, Pablo Sánchez y Esther Winchell



**Caminata de oración.** La congregación de United CoG7 en Lynbrook, Nueva York, realizó una caminata de oración hasta Lynbrook Village Hall el sábado 11 de mayo. El alcalde fue invitado a unirse a ellos, pero no pudo debido a un conflicto de horarios. Cada primer jueves de mes, el pastor Gregory Crayton ora con los bomberos en la estación de bomberos cuando tienen la reunión de su empresa.



**Alcance comunitario.** El 25 de mayo, la iglesia de Lafayette Street en Fort Wayne, IN, se acercó a su comunidad con el mensaje “Presentando a Jesucristo y a Su Iglesia”. ¡La experiencia superó todas las expectativas! Todo fue

gratuito, pero la máxima recompensa fue escuchar a todos compartir el amor de Jesús. Algunos pidieron oración, y otros agradecieron por haber sido bendecidos con algunos artículos de primera necesidad. Toda la congregación, desde los más pequeños hasta los más grandes, se unieron para organizar, clasificar y presentar a la iglesia mediante la distribución de horarios de servicio y folletos de salvación. Ver a toda la congregación compartiendo el mensaje llenó nuestros corazones de gran alegría. ¡Bien hecho, Lafayette!

## DURMIENDO EN JESÚS

Nuestro más sentido pésame para las familias de Donna Carpenter (100 años), quien falleció el 11 de mayo, y Loretta Bullard (97 años), quien falleció el 22 de mayo. Lea sus memoriales completos en nuestra página de Memoriales ([churchright.org](http://churchright.org)).



## Reunión del Concilio Ministerial de Nort e América 2024

Embassy Suites por Hilton Grapevine DFW Airport North

2401 Bass Pro Drive - Grapevine, TX 76051

Del 28 de octubre al 2 de noviembre

Recuerde orar por esta reunión del NAMC.

**AYÚDENOS A DIFUNDIR EL EVANGELIO DE CRISTO APORTANDO ECONÓMICAMENTE A LOS MINISTERIOS DE LA CG (GC Ministries).**

**ARTIOS**  
CHRISTIAN COLLEGE

**GC | MISSIONS**

**Bible Advocate Press**

© champpixx | istockphoto.com



Volume 16 • Number 5

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a “culture of excellence.” Copyright © 2024 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Church of God (Seventh Day) • P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233 • Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657  
[churchright@cog7.org](mailto:churchright@cog7.org) • [churchright.org](http://churchright.org)

A menos que se indique lo contrario, las citas bíblicas son tomadas de la versión Reina-Valera © 1960 Sociedades Bíblicas en América Latina; © renovado 1988 Sociedades Bíblicas Unidas. Utilizado con permiso. Reina-Valera 1960™ es una marca registrada de la American Bible Society, y puede ser usada solamente bajo licencia.



## Momentos Históricos

Aproximadamente unos 120 participantes acudieron a la Reunión Virtual de la Zona 1 el domingo 5 de mayo. El tiempo se dedicó a responder a preguntas relacionadas al reciente cambio del Congreso Ministerial Internacional a la Federación Internacional a nivel internacional de la CoG7. El anfitrión de este acto fue Whaid Rose, representante principal de la Zona 1 y decano del Centro Artios. En su presentación inicial respondió a tres preguntas: ¿Por qué el cambio? ¿Cómo afectará esto a los esfuerzos globales de la CoG7? ¿Qué significa esto para mí, para mi iglesia local y para la Conferencia nacional?

El tiempo asignado a las preguntas y respuestas fue insuficiente para responder a todas las preguntas, un buen indicador de la relevancia de este tema. El Consejo Directivo de la Federación abordará las preguntas que quedaron sin una respuesta.

La reunión fue grabada y está disponible en <https://center.artioscollege.org/webinar-resource-list> o accediendo al código QR de esta página. El evento virtual trimestral finalizó con una oración a favor del Presidente de la Federación, Robert Crawford (Reino Unido), quien no pudo asistir por problemas de salud. El recordatorio final de Whaid Rose de que “las cosas históricas son difíciles de construir” fue una forma de invitar a todos a aprovechar este momento histórico para la gloria de Dios.

## Talleres de la Convención ‘23

Si extraña el ánimo que se recibe en las convenciones durante este año que no habrá, ¡Artios puede ayudarle!

Nosotros patrocinamos tres talleres diferentes en la Convención de la Conferencia General de 2023, y las grabaciones de video están disponibles para su edificación en <https://center.artioscollege.org/webinar-resource-list> o accediendo al código QR en esta página.

Ansiedad y Depresión: ¿Qué Puedo Hacer? (David Lozano)

La Misión de Equipamiento de la Iglesia (Brian Franks)

Enriqueciendo la Experiencia de la Escuela Sabática (Whaid Rose y Panel)

### Graduado de Principios de Primavera

Juan Olguín Jr., Asociado de Liderazgo Cristiano (Ministerio Pastoral)\*\*

*\*\* Magna Cum Laude*

### Calendario de Eventos

9 de septiembre: Cierre de inscripciones de principios de otoño

15 de septiembre: Inicio de clases de principios de otoño.

### Primera Parte de Otoño

COM 121 Comunicación Escrita Para El Liderazgo

FAM 301 Ministerio Familiar

LEA 301 Formación Espiritual y Liderazgo

PAM 301 Ministerio Pastoral

PHI 311 Cosmovisiones

Regístrese en <https://my.artioscollege.org/es/courses> o accediendo al código QR a continuación.



Seminario Web  
del Centro



Página de  
Registro

# Destino: Salt Lake City



¿Por qué alguien querría hacer un viaje a Salt Lake City, Utah? ¡Me alegra mucho que haya preguntado! Estuvimos haciendo cuentas y exploramos un poco y se nos ocurrió una lista de razones para que usted las considere.

1. La Convención de la Conferencia General se llevará a cabo allí del 30 de junio al 5 de julio de 2025. ¡Asegúrese de apartar esta semana para que venga!

2. Dios nos lo ordenó. Bueno, eso es un poco exagerado. Pero Hebreos 10:24, 25 nos dice que no dejemos de reunirnos y animarnos unos a otros. Esto aplica no sólo a su iglesia local sino también al cuerpo en general de la ID7. ¡Nos necesitamos unos a otros!

3. ¡Las reuniones familiares son las mejores! Esta es la oportunidad perfecta para que su familia, que quizá viva en otras partes del país, se reúna y pasen juntos sus vacaciones. Y no se olvide de los amigos

que conoce y que también quieren verle. ¡Lo están esperando!

4. Hablando de familia, hay una Biblioteca para Buscar Familiares justo al final de la calle del centro de convenciones, ¡y es gratis! En poco tiempo podrá rastrear a sus antepasados, identificar a parientes famosos y encontrar su país de origen. Traiga cualquier información familiar que pueda tener para comenzar la búsqueda y ver cuántas generaciones puede encontrar.

5. ¡Hay muchas cosas emocionantes para la gente de la ciudad y los habitantes del campo! Si le gusta la vida en la ciudad, puede viajar gratis en el tren UTA-Trax por el centro de la ciudad. El tren puede incluso llevarle al hotel desde el aeropuerto por sólo un par de dólares por persona. El City Creek Mall (un enorme centro comercial al aire libre que abarca varias manzanas) está justo enfrente del centro de convenciones y cuenta con muchos restaurantes para elegir. Compre un pase CONNECT (de un día, dos días o un año) y obtenga entrada gratuita a dieciocho lugares a un precio excelente.

¿Le gustan los zoológicos? ¡Hay uno estupendo en Salt Lake City! ¿Quiere salir de la ciudad? Park City, donde se celebraron los Juegos Olímpicos de 2002, se encuentra a una hora en coche. Puede subirse a un trineo, o tal vez la belleza y las actividades divertidas de Thanksgiving Point sean más su estilo. Quizás le gustaría flotar en el gran lago Salt Lake.

Si se perdió de los parques nacionales en la Convención de Albuquerque en 2019, Utah alberga varios parques nacionales famosos: Arches, Zion, Bryce Canyon y más. ¡Las vistas allí son impresionantes! La grandeza de Dios se muestra aquí. ¡Definitivamente es algo que tiene que ver!

¿Ya le hemos proporcionado una razón para atraerlo a la Convención 2025? Falta menos de un año, por lo que ya es hora de entusiasmarlos y hacer planes. Sí, sabemos que todo el mundo dice: “¡No querrás perderte este evento!” Supongo que tendrá que venir a descubrir si es verdad. ¡Espero verle allí!



# ¿Ya se enteró?

¡Ahora puede seguir y escuchar el Abogado de la Biblia en su servicio de transmisión favorito!



MUSIC



© Rawpixel | istockphoto.com



¡Nos estamos preparando para un nuevo año escolar! Consulte los cursos de principios de otoño en <https://my.artioscollege.org/es/courses>.

Puede haber asistencia financiera disponible. Obtenga más información en <https://artioscollege.org/sponsorship/>.

¿Tiene preguntas? Contáctenos en [student.services@artioscollege.org](mailto:student.services@artioscollege.org).



© Egoitz Bengoetxea Iguaran | istockphoto.com